

●昭和60年 岩瀬村誕生30周年を迎える記念式典を挙行。

東北で初の村立図書館オープン。

●昭和61年 農業者トレーニングセンターが完成。

●昭和62年 ヘルスパイオニアタウン事業開始。

●昭和63年 学校給食センター完成。

●昭和64年 老人福祉センター完成。

みどりが丘団地完成。
あんずの里構想に着手。

●平成元年 交通死亡事故ゼロ千日を達成。

●平成2年 村の人口が6千人(住民基本台帳登録)の大台に復活
村民待望の野球場(いわせグリーン球場)が完成。

●平成3年 岩瀬村誕生35周年を迎え、記念式典を挙行。

いわせグリーン球場落成記念イベントとして「日本プロ野球名球会」来村。
王貞治氏を迎えての野球教室・講演会開催。

●平成4年 農業集落排水事業滑沢地区から工事着工。

●平成5年 農業集落排水事業滑沢地区から工事着工。

●平成6年 白方小学校屋内運動場完成。

●平成7年 いわせニュータウン造成工事完成。

●平成8年 岩瀬中相撲場完成記念イベントとして「舞の海」など大相撲力士一行来村。
あんずの里交流施設整備事業に着手。

●平成9年 白江幼稚園園舎新築。

●平成10年 異常低温による戦後最大の凶作。

●平成11年 白江小学校校舎新築。

●平成12年 リキューール「あんずの里」製品化。

●平成13年 農村21バイタルプラン県指定(岩瀬西部地区)。

●平成14年 岩瀬村誕生40周年を迎え記念式典を挙行。

●平成15年 名誉村民条例を制定。第一号に「元村長」佐藤正夫氏を推戴。

●平成16年 村史第5巻「民俗編」発刊。

●平成17年 ふくしま国体デモンストレーション行事(少年バレー・ボーラー大会)開催。

●平成18年 婦人消防隊ー全国婦人消防操法大会で優秀賞・第三位入賞。

●平成19年 建設省ふるさと砂防事業認定(八幡岳地区)。

●平成20年 白江小学校校舎・屋内運動場新築。

●平成21年 県内初「水源の森」を梅田字笠ヶ森地内に設定。

●平成22年 川木之内浄水場完成。

●平成23年 白方・白江小学校ブール新築。

●平成24年 福島県県中地方・岩瀬村防災訓練開催。
いわせ21世紀悠久の里整備事業着手。

●平成25年 交通死亡事故ゼロ千日達成。

●平成26年 白方幼稚園園舎新築。村立幼稚園で二年保育開始。

●平成27年 自治体消防50周年記念式典を挙行。

●平成28年 8月末集中豪雨により村内各地に甚大な被害。
石背源泉掘削成功。

●平成29年 いわせ保健センター完成。

